

## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

### Prof. Dr. Jörg Breitreutz zum W2-Professor ernannt

Düsseldorf - 11.08.16

BY: REDAKTION / AC

**11.08.2016 – Heute erhielt Dr. Jörg Breitreutz seine Ernennungsurkunde zum W2-Professor im Fach Pharmazie im Bereich „Pharmazeutische Technologie und Biopharmazie“ an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf (HHU). Bereits seit dem Jahr 2004 ist er Professor in Düsseldorf, bisher als C3-Professor.**

Jörg Breitreutz, im Jahr 1966 in Marl geboren, studierte von 1987 bis 1991 Pharmazie an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster. Im Jahr 1992 erhielt er seine Approbation als Apotheker und legte zusätzlich das Diplom an der Ernst-Moritz-Arndt-Universität Greifswald ab. Von 1992 bis 1996 promovierte er am Institut für Pharmazeutische Technologie und Biopharmazie in Münster zu Hilfsstoffen in pharmazeutischen Produkten mit der Arbeit „Molecular Modeling-Studien und experimentelle Untersuchungen zur molekularen Struktur von Polyethylenglykolen und zu deren Wechselwirkungen mit Wasser und Phenol“.

In den Jahren 1996 und 1997 war er als Leiter in der Produktkoordination und Stellvertretender Herstellungsleiter bei der Thiemann Arzneimittel GmbH in Waltrop tätig. Ab 1997 forschte er wieder an der Universität in Münster, wo er im Jahr 2004 zu dem Thema „Entwicklung kindgerechter Arzneizubereitungen“ habilitierte. Im selben Jahr nahm er einen Ruf an die Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf (HHU) als C3-Professor für Pharmazeutische Technologie und Biopharmazie an.

Seine Arbeitsgebiete umfassen die Entwicklung, Produktion und den Test neuer Kinderarzneimittel und innovativer Arzneimittel gegen seltene Erkrankungen, so genannte Orphan Drugs. Daneben beschäftigt er sich mit prozessanalytische Technologien, die pharmazeutische Produktionsprozesse sicherer, energie- und ressourcenschonender machen.

Seit 2010 ist er Präsident der Arbeitsgemeinschaft pharmazeutische Verfahrenstechnik (APV), der größten Organisation pharmazeutischer Technologen an akademischen Einrichtungen und pharmazeutischen Unternehmen in Europa. Im Rahmen von Bleibeverhandlungen mit der HHU erhält Prof. Breitreutz nun die Ernennung zum W2-Professor.



Prof. Dr. Jörg Breitreutz wurde am 11. August 2016 zum W2-Professor für Pharmazeutische Technologie und Biopharmazie an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf ernannt. (Foto: privat)

### Kontakt

Prof. Dr. Jörg Breitreutz  
Institut für Pharmazeutische Technologie und Biopharmazie

[E-Mail senden](#)